



Hochzoll feiert am Zwölf-Apostel-Platz und auf der Friedberger Straße

Pressemitteilung vom 19.06.2013

Hochzoll 2013: Seit 100 Jahren ein Stadtteil von Augsburg. Unter diesem Motto finden über das Jahr verteilt verschiedenste Veranstaltungen in Hochzoll im Rahmen der Feierlichkeiten zur 100-jährigen Eingemeindung statt. Ein Highlight des Festprogramms ist dabei sicherlich das Straßenfest auf der Friedberger Straße, das am kommenden Samstag, den 22. Juni 2013 unter der Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters Dr. Kurt Gribl stattfinden wird. Dem Organisationsteam um Herrn Gregor Lang ist es gelungen, dass die Friedberger Straße zwischen der Zugspitzstraße und der Peterhofstraße an diesem Tag für das Fest von 15 bis 21 Uhr für den Autoverkehr gesperrt wird. Wo sonst ca. 20.000 Autos pro 24h den Stadtteil in Nord und Süd trennen, haben an diesem Tag die Hochzoller Bürger die einmalige Gelegenheit, gemeinsam auf der Straße zu feiern!

Die Organisatoren haben ein tolles Programm auf die Beine gestellt: Das Fest beginnt um 15 Uhr mit einem Festumzug. Anschließend wird auf der rund 300 Meter langen Feierzone den Besuchern so einiges geboten. Es wird z.B. Livemusik und diverse Vorführungen auf drei Bühnen, ein abwechslungsreiches Kinderprogramm, rund 40 Informationsstände der Hochzoller Vereine, Institutionen und Betriebe sowie vielfältige kulinarische Angebote geben.

Nutzen Sie diese einmalige Gelegenheit und kommen Sie zu dem Straßenfest auf der Friedberger Straße, das es in dieser Form so bald nicht mehr geben wird!

<p>HOCHZOLL 2013: SEIT 100 JAHREN</p> <p>AHZ100</p> <p>EIN STADTTEIL VON AUGSBURG</p>	<p>Livemusik auf drei Bühnen, z.B. mit der Big Band des RDG, den Castingsiegern der Hochzoller Kulturtage oder Noisy Faith, der Jugend-Rockband von Hl. Geist</p> <p>Vorführungen der Sportvereine, z.B. der Rocking Teddybears (TSG Hochzoll), der Judoabteilung der DJK Hochzoll, der SAV oder der Kindertanzgruppe der Siebenbürger Sachsen</p> <p>Kinderprogramm, z.B. Hüpfburg, Kinderschminken und Tattoos, Malaktionen, Spielmobil des BLSV, Quiz, Kasperltheater</p> <p>Informationsstände der Hochzoller Vereine und Gruppierungen</p> <p>"Ort der Stille" in St. Matthäus, Kaffeebetrieb im Kirchhof</p> <p>Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt, z.B. Fingerfood, Karlsbader Oblaten, türkische Spezialitäten, Waffeln, Angebote der ansässigen Gastronomie</p>
<p>Fest auf der Friedberger Straße</p> <p>Sa, 22. Juni, 15 - 21 Uhr</p> <p>Schirmherr OB Dr. Gribl</p> <p>Festumzug um 15 Uhr Peterhofstraße - Zugspitzstraße</p> <p>3 Bühnen mit Livemusik und Tanzvorführungen</p> <p>Kulinarisches, Kinderprogramm</p> <p>www.hochzoll2013.de</p>	

Plakat und Flyerrückseite für das Straßenfest

Bereits am vergangenen Freitag, den 14. Juni fand von 12 bis 18 Uhr wieder das Sommerfest am Zwölf-Apostel-Platz statt, welches schon seit Jahren von der Interessengemeinschaft Zwölf-Apostel-Platz durchgeführt wird. Bei idealem Wetter drängten sich zahlreiche Leute auf den Platz und genossen das facettenreiche Festprogramm, das von den ansässigen Einzelhändlern sowie den Betreibern des Hochzoller Wochenmarktes gestaltet wurde. Vom Kinderschminken und "Peru der Clown" über dem obligatorischen Glücksrad bis hin zum Auftritt der Lechtown-Knee-Oilers war für alle Altersgruppen etwas geboten. Als besondere Aktion fand ein großer Blumen-Sonderverkauf zu Gunsten des Projektfonds Hochzolls statt. Jeder gesammelte Euro wird von der Stadt verdoppelt. Das Geld steht dann für neue Aktionen in Hochzoll zu Verfügung.



Impressionen vom Sommerfest am Zwölf-Apostel-Platz 2013

Interessengemeinschaft Zwölf-Apostel-Platz e.V.

100 JAHRE EINGEMEINDUNG HOCHZOLL

Sommerfest

am Zwölf-Apostel-Platz, Freitag, 14. Juni

FEIERN SIE MIT UNS!

DIE HIGHLIGHTS VON 12:00 BIS 18:00 UHR:

<p>GLÜCKSRAD</p> <p>Drehen Sie am Glücksrad und gewinnen Sie einen der vielen Preise!</p>	<p>Großer Luftballon</p> <p>Weitwettbewerb mit tollen Preisen!</p>	<p>Lustiges Kinderschminken!</p>	<p>Hähnchen- und Haxenbraterei, Steckerlfisch, Bratwürste, Steaks und Getränke sorgen für Ihr leibliches Wohl!</p>
<p>Mittags sorgt der allseits beliebte Drehorgelspieler Bruno Lang für gute Unterhaltung!</p>	<p>Luftballonmodellieren für Kinder!</p>	<p>Ab 14:00 Uhr spielt für Sie die bekannte Dixieland-Band Lechtown-Knee-Oilers!</p>	
<p>Peru der Clown sorgt für beste Stimmung!</p>	<p>Großer Blumen-Sonderverkauf zu Gunsten des Stadtfonds!</p>	<p>JAZZ</p>	<p>EINKAUFSZENTRUM 12 APOSTEL-PLATZ</p>